
Porsche ist erstmals im Damen-Profigolf aktiv

Porsche baut sein globales Golf-Engagement weiter aus und engagiert sich als Automobil- und Mobilitätspartner bei „Amundi Evian Championship“ erstmals im Profigolf der Damen. Das Major-Turnier in Frankreich findet vom 11. bis 14. Juli statt. Zu gewinnen gibt es für die Teilnehmerinnen auch ein Hole-in-One-Car. Zudem stellt Porsche den Spielerinnen Shuttle-Fahrzeuge für die Turnierwoche zur Verfügung.

Seit 2015 engagiert sich Porsche auf verschiedenen Profitouren der Herren und ist zum Beispiel Titelsponsor der Singapore Classic. Im Amateurbereich ist das Unternehmen über den Porsche Golf Cup bereits seit mehr als drei Jahrzehnten sowohl im Herren- als auch Damengolf aktiv. (aum)

Bilder zum Artikel



Porsche ist Automobil- und Mobilitätspartner des Golfturniers The Amundi Evian Championship.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche ist Automobilpartner der Amundi Evian Championship: Titelverteidigerin ist 2024 die erste französische Siegerin der Veranstaltung, Celine Boutier.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche
